

Madara`s reincarnation

Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

Kapitel 66: Ekelhaft

Ja das ist jetzt eine Woche her... und sie nervt.

Hikari war immer noch nicht wieder aufgetaucht.

Die Sache zwischen mir und Itachi hatten wir noch niemandem erzählt.

Naja, Madara aber der kann es ja niemand sagen.

Der ist übrigens aus allen Wolken gefallen.

Deidara kommt immer noch nicht aus seinem Zimmer raus und genau das will ich heute ändern. Deshalb war komme ich nämlich gerade von einem Blumenladen mit einem kleinen Strauß Vergiss-mein-nicht`s.

Als ich die Tür von HQ hinter mir schloss zog ich schnell meine Schuhe aus. Mein Blick viel auf alle anderen Schuhe. „Ah, Pain und Konan sind von ihrer `Mission` wieder da.“ Sagte ich mir selbst und musste Kichern. Die Beiden hatten sich für ein paar Tage einfach nur Urlaub nur für sich genommen. Dann fielen mir die Blauen kleinen Schuhe auf die neben Kisames standen. ‚Nein nicht die schon wieder. Kann Kisame sie nicht mal zu einem romantischen Ausflug mitnehmen?‘ Ich hängte meinen Mantel auf und begab mich in die Küche. Dazu musste ich aber durch das Wohnzimmer, wo Kisame gerade alles für seinen lieben kleinen Engel tat. Ekelhaft. Einfach nur Ekelhaft. Der Lichtblick in der Sache war das Konan und Pain gerade auf einem der Sofa`s kuschelnd irgendeine Sendung gucken. Die beiden sahen richtig niedlich aus. „Und wie lief eure Mission ihr Turteltauben?“ fragte ich sie beifällig als ich schnell die Blumen ins Wasser stellte. Pain sah mich an. Ich sah Pain an. Dieser Starr-Wettbewerb ging fünf Minuten so bis Konan sich erbarmte. „Ganz gut.“ Ich machte mir einen Kaffee und ging in Richtung Sofa. Als ich an Pain vorbei ging wuschelte ich ihm durch seine Orangen Haare und setzte mich neben Konan.